



Soutien aux agents du CSRH de Bordeaux

Aujourd'hui, 29 septembre 2016, les agents du Centre de Services des Ressources Humaines (CSRH) de Bordeaux se mobiliseront pour la défense de leurs conditions de travail et, en fait, pour que chaque agent des Douanes puisse bénéficier de sa rémunération dans des conditions normales.

La situation du service, quelle est-elle ?

Les agents du CSRH travaillent manifestement dans **des conditions extrêmement dégradées**.

C'est plus de 40 mentions (presque la moitié des agents!) en faisant état qui ont été portées au registre Santé / Sécurité.

Le service « tourne » avec des vacataires et des auxiliaires, alors que les fonctions concernées devraient être occupées par des fonctionnaires sous statut d'emploi.

Le logiciel support semble largement inadapté aux exigences de cette mission.

À ces difficultés, l'administration ne répond que par des mesures qui confinent au « cosmétique ». Ainsi, les emplois de référence ont été abondés de 3 unités pour atteindre 95 ETPT. Or, quand on fait le total des agents qui travaillent dans le service à l'heure actuelle, on est déjà à 110 personnes !!

La mobilisation des agents est largement justifiée et nous lui apportons tout notre soutien.

L'administration doit impérativement se saisir de ce dossier pour apporter des réponses à la hauteur des enjeux.

Paris, le 29 septembre 2016